
REQUERIMENTO
Nº 490/2014

  
“Requer  informações  do  Executivo  sobre  a  

implantação de energia elétrica na rua Moisés Anselmo  
da Silva, no bairro da Enseada.”.

Senhor Presidente,

Considerando que a rede pública de iluminação não atende toda a extensão da rua  
Moisés Anselmo da Silva, no bairro da Enseada.

Considerando que devido à falta de energia, os próprios moradores construíram, em  
terreno  particular,  uma  caixa  de  rede  elétrica  e  que  deste  poste  segue  a  rede  até  as  
residências não atendidas.

Considerando  que  esta  é  uma  situação  que  pode  se  tornar  perigosa  a  estes  
moradores.

Considerando que este vereador encaminhou ofício de número 043/2014, à Empresa  
Bandeirante Energia, pelo canal Grandes Clientes e que a mesma alegou que tal solicitação  
deve ser feita através de ofício expedido pela Prefeitura Municipal. 

Considerando, for fim, que preocupados com esta situação os moradores solicitam  
o apoio da administração pública, visando que a rede elétrica seja devidamente implantada  
de modo que resolva o problema e atenda as necessidades destes munícipes. 

É QUE

O vereador  Marcos Antonio do Carmo Fuly,  REQUER,  depois de cumpridas as  
formalidades  regimentais,  ao  Excelentíssimo  Senhor  Prefeito,  digne-se  sua  excelência,  
informar ao conhecimento desta Casa de Lei o que segue:

1) A averiguação local  da Prefeitura Municipal  a fim de rever  esta situação e a  
viabilidade à implantação de novos postes de energia elétrica. 

2) Especificar datas para execução destes serviços.
3) Caso a resposta seja negativa, especificar os motivos.

        Plenário da Câmara Municipal, Sala Zino Militão dos Santos, 28 de Agosto de 2014.

Marcos Antônio do Carmo Fuly   
  Vereador


